



« L'utopie d'aujourd'hui, est la réalité de demain » disait Victor Hugo, il faut croire au « tous ensemble », parce qu'il ouvre le champ des possibles.

MANIFESTATION CONTRE L'EXTRÊME DROITE ET LE RACISME
VENDREDI 14 JUIN – 18H – Rendez-vous devant le Carré Amiot
21 Cours de Verdun - BOURG EN BRESSE

Il y a moins de 48h, Emmanuel Macron a fait le choix dangereux de dissoudre l'Assemblée nationale. Alors que l'extrême droite a obtenu près de 40% des suffrages, que le chef des Républicains Eric Ciotti annonce qu'il veut faire alliance avec le RN, **l'heure est plus que jamais à la mobilisation.**

Notre secrétaire générale Sophie Binet appelle au sursaut populaire et les organisations de gauche ont appelé à « la constitution d'un nouveau front populaire rassemblant dans une forme inédite toutes les forces de gauche humanistes, syndicales, associatives et citoyennes.

Chacun peut se mobiliser face au risque d'une victoire de l'extrême droite aux élections législatives anticipées du 30 juin et 7 juillet « notre république et notre démocratie sont en danger »

C'est donc tous ensemble, que nous pouvons conjurer le danger qui menace le pays et gagner une alternative sociale et démocratique !